

Vom Verkaufsleiter zum Wegbereiter für ganzheitliche Heilung,

oder wie persönliche Krisen zum Start eines Herzensprojekts wurden.

Nach 17 Jahren als Verkaufsleiter im Bereich Radiologie kannte ich das Gesundheitswesen von innen: Hightech, Diagnostik auf höchstem Niveau – aber oft ohne nachhaltige Lösung für das Leiden der Menschen. 2018 ging ich in Pension – und startete gleichzeitig mein Herzensprojekt: den **Vertrieb von HLLT-Geräten (High Level Laser Therapy)** in der Schweiz. Warum? Weil ich davon überzeugt war (und bin), dass diese Technologie das Potenzial hat, Zellregeneration auf völlig neue Weise zu aktivieren und dabei sofort Schmerzen reduziert.

Dann kam der Einschnitt:

Diagnose weißer Hautkrebs im Innenohr. Es folgten schulmedizinische Schritte – **Bestrahlung** – vollständige Rückbildung des Tumors. Doch ein Jahr später war der Krebs zurück. Eine umfassende OP war geplant. Doch ich sagte **Nein**. Stattdessen reiste ich für zwei Wochen ins **Ekam** (Indien) – ein Zentrum für tiefgehende Bewusstseinsarbeit und Meditation – ein wagemutiger Schritt für mich als erfolgreichen Ingenieur und Betriebsökonomen.

Und dort geschah das Unerwartete aber Erhoffte:

Der Tumor begann sich zu **verändern, wurde weicher**. Eine neue Dimension von Heilung öffnete sich für mich – jenseits von Strahlen und Skalpellen. Ich wusste: Da geht mehr, und ich blieb dran.

2025 folgte der nächste Schritt: Ich begann die Ausbildung zum **Kahi Life Coach** – eine Methode, die Energiearbeit, Zellkommunikation und Bewusstseinsheilung vereint. Mein Ziel: **den Krebs ganzheitlich zu besiegen** – körperlich, emotional, spirituell.

Heute kombiniere ich drei kraftvolle Ansätze:

- **HLLT – High Level Laser Therapy:** wissenschaftlich fundierte Zellregeneration und Schmerzlinderung
- **Kahi – energetische Heilung und Bewusstseinsarbeit auf allen Ebenen**
- **Ekam - tiefe Meditation und spirituelle Reinigung von Innen**

Diese Verbindung aus **Technologie, Energie und Bewusstsein** hat mir selbst eine neue Lebenskraft geschenkt. Und jetzt gebe ich sie weiter – an Menschen, die bereit sind, neue Wege der Heilung zu gehen.



Meine Vision, respektive mein Angebot heute (basierend auf meiner Erfahrung):

Ein Leben ohne Leiden – durch die Verbindung von Wissenschaft, Energie und innerem Erwachen.

Mehr Infos unter www.kahi-olten.ch, www.i-balance.ch, und www.medlaser-gmbh.ch.

PS: Ekam (indisch) und Kahi (hawaiianisch) heissen dasselbe: Oneness, Eins-Sein

Oneness/Eins-Sein ist keine Idee - sie ist ein Zustand, der erfahren werden kann. Nicht durch äusseres Tun, sondern durch inneres Loslassen, Lauschen und Öffnen. Alles ist verbunden, und wir sind mittendrin.